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スピードスケートを練習する⼦
どもら。試合では、⼩学⽣でも
３００メートルを３０秒余りで
駆け抜ける＝伊丹市北伊丹８

ローラースケートブーム再び？ 伊丹で利⽤増 

 ⻄⽇本唯⼀の⽇本ローラースポーツ連盟（東京都）公認リンク「伊丹市⽴ローラースケート場」
で、利⽤者数が増加傾向にある。「安・近・短」のお出掛け先として⼈気があるほか、地道に続け
る初⼼者教室も裾野の拡⼤に⼀役買っているようだ。⼈気タレントを輩出するジャニーズ事務所か
ら今夏、ローラースケートも履く男性アイドルグループがデビュー予定といい、さらに“脚光”を浴
びそうだ。（霍⾒真⼀郎）

 市などによると、同スケート場は１９８２（昭和５７）年、航空機の騒⾳から逃れて移転した運
送会社の跡地を利⽤し、総⼯費４２００万円で建設された。同連盟の公認リンクは、東⽇本には、
東京都や千葉、⻑野県に８カ所あるが、⻄⽇本では伊丹にしかない。

 伊丹は、現存する公認リンクで最も歴史があり、１周１３０メートルの周回コースには、全国で
３カ所しかないというバンク（傾き）が付いている。⾼速でコーナリングできるため、スピードス

ケートのチームが練習することも多い。リンク中央ではホッケー⼤会も⾏われる。

     ◆

 「なぜ伊丹にローラースケート場が」と疑問が浮かぶが、市は、建設当時ブームだったことも⼀因と説明する。

 ローラースポーツ総合メーカー「シルバーフォックス」（東京都）の森居稔営業部⻑によると、８２〜８４年ごろ、アメリカで流
⾏したローラーディスコが⽇本でも受けた。８７〜８８年ごろには、ローラースケートを履いたアイドルグループ「光ＧＥＮＪＩ」
が登場。「多くて年数⼗万個だったローラースケートの国内販売数が、そのころ３年間で約５７０万個に跳ね上がった」という。

 １９９０年ごろからは、スキーブーツのような靴に、カラフルなタイヤを⼀列につけた「インラインスケート」が⼈気になった。
森居部⻑は「玩具からスポーツ⽤品と考えられるようになった」と振り返る。

     ◆

 ２００２年度、伊丹のスケート場は開設以来３番目という最低⼊場者数を記録した。インラインブームが過ぎ去ったためだが、
ローラー付きの⼦供靴や、インラインスケート靴の廉価版が出回るようになり、⼦どもが次第に戻ってきた。

 「家族連れが多くなった」と、伊丹市ローラースケート協会の井沢俊夫理事⻑（６１）。⼤⼈２時間３００円、中学⽣以下１５０
円という⼿ごろ感も⼿伝ったようだ。

 ７〜８⽉には「光ＧＥＮＪＩ」と同じジャニーズ事務所から、ローラースケートで滑るステージも披露する男性アイドルグループ
「Ｋｉｓ-Ｍｙ-Ｆｔ２（キスマイフットツー）」が、ＣＤデビューの予定。ブーム再興は、目前かもしれない。
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